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      Аннотация

    
        
          В данной выпускной квалификационной работе бакалавра была проведена оптимизация прототипа ступени A1-0,7+ЛД23. Был проведён расчёт ступени в программе Ansys, далее, проанализировав полученные газодинамические характеристики, был произведён расчёт обратного направляющего аппарата по методике НЗЛ. Также, одной из задач было воспроизведение геометрии трёхзвенной сту-пени A1-0,7+ЛД23 с помощью модуля DesignModeler программного комплекса Ansys. Далее была сгенерирована сетка с помощью модуля Turbogrid и выполнено решение в модуле CFX Solver. Таким образом, было проведено исследование трёх различных обратных направляющих аппаратов в одной и той же ступени. Результатами данного исследования являются численное моделирование ступени с исходным ОНА, далее оптимизация, которая осуществлялась в соответствии с методикой НЗЛ, и третьим этапом являлась оптимизация ОНА, полученного по методике НЗЛ. Производилась оптимизация путём измерения угла α5 на линиях тока, которые были получены в предыдущих расчётах. Данный метод не является расчётным, но достаточно точно описывает движение потока в поворотном колене, что позволяет определить достаточно точно угол входа на ОНА, и такая оптимизация показывает приемлемые результаты.
        

        
          In this final qualifying work of the bachelor, was optimized the prototype of the A1-0,7+ЛД23 stage. The calculation of the stage was carried out in the Ansys program, then, after analyzing the obtained gas-dynamic characteristics, the calculation of the return channel was performed using the NZL method. Also, one of the tasks was to reproduce the geometry of the three-link stage A1-0.7 + LD23 using the DesignModeler module of the Ansys software package. Next, the mesh was generated using the Turbogrid module and the solution was executed in the CFX Solver module. Thus, a study was carried out on three different return channels in the same stage. The results of this study are the numerical modeling of the stage with the initial RC, further optimization, which was carried out in accordance with the NZL method, and the third stage was the optimization of the ONA obtained by the NZL method. Optimization was carried out by measuring the angle α5 on the streamlines, which were obtained in the previous calculations. This method is not calculated, but it is sufficiently accurate for the given movement in the pivoting knee, which makes it possible to determine the angle of entry into the RC quite accurately, and such optimization shows acceptable results.
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